国営明石海峡公園「花と緑のワークショップ」2024に参加しました!

(一社)日本公園施設業協会 関西支部

毎年秋に開催される国営明石海峡公園の秋のカーニバルの期間内で、11月10日(日)「花と緑のワークショップ」へJPFA関西支部は広報活動の一環で参加させて頂きました。参加団体は計7団体、体験型展示やお絵描きコーナーなど様々な楽しいイベントで盛り上がりました。
JPFA関西支部は、非接触型のQRクイズラリー「遊具の正しい遊び方クイズ」3択3問クイズを開催しました。クイズの参加者には遊具の遊び方を知って頂く為に、父兄の方々には「仲良く遊ぼう安全に」の冊子を配布し子ども達には缶バッジ、色鉛筆、可愛い消しゴムセットを景品として配布しました。





当日はJPFA関西支部の会員が点検ユニフォームを着用して、スタッフとして広報活動を行いました。 またJPFAのマスコットのジェピ太とピエフィも参加して、イベントを盛り上げてくれました。

親子連れ、おじいちゃんおばあちゃん沢山の方々に参加して頂きました。

JPFAブースへの参加者数 約200名(内クイズ参加者61名)

来園者の子ども達や保護者の方々に遊具の安全な遊び方を知って頂ける良い機会になったと思います。



